

COMUNICADO DE LA AIR ANTE ACTOS DE VANDALISMO CONTRA RCN RADIO DE COLOMBIA

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR repudia los actos de violencia perpetrados contra las instalaciones de RCN Radio, acontecidos este miércoles 10 de octubre en Bogotá.

Durante la realización de una marcha estudiantil, un grupo minoritario de jóvenes encapuchados lanzaron bombas de pintura y escribieron grafitis en las paredes de la emisora.

Como establece el principio 9 de la Declaración de Principios de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA: *"la violencia, la intimidación y las amenazas a comunicadores sociales, así como la destrucción material de los medios de comunicación, viola los derechos fundamentales de las personas y coarta severamente la Libertad de Expresión. Es deber de los Estados prevenir e investigar estos hechos, sancionar a sus autores y asegurar a las víctimas una reparación adecuada."*

La AIR se solidariza con RCN Radio, sus periodistas y comunicadores, al mismo tiempo que señala su preocupación ante actitudes de intolerancia que conspiran contra los Derechos a la Libertad de Expresión y de Información en Colombia, fundamentales para la plena vigencia de la democracia.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.